



Charlotte Löhr - Neue Leiterin der Grundschule Eschenau



„Der Herbst ist da“ singen die Schüler zum Auftakt der Einsetzungsfeier der neuen Rektorin der Grundschule Eschenau, Charlotte Löhr. Frau Löhr war zuvor Schulleiterin an der Grundschule Ernsbach in der Gemeinde Forchtenberg.



Schulrat Wolfgang Seibold vom Staatlichen Schulamt Heilbronn nimmt die offizielle Amtseinführung vor. Er bescheinigt Charlotte Löhr einen hervorragenden pädagogischen Lebenslauf.



„Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne...“ Bürgermeister Tilman Schmidt (rechts) zitiert Hesse und überbringt als Geschenk eine Schultüte mit einem Foto der Grundschule Eschenau. Links der Ehemann von Frau Löhr, Pfarrer Dirk Grützmacher.



Die beiden Elternberäte Tanja Burkert (rechts) und Rebecca Märklen (links) überbringen Glückwünsche der Eltern und ein Begrüßungspräsent.



Auch das Lehrerkollegium der Schule begrüßt die neue Schulleiterin und wünscht ihr viel Glück und einen guten Start bei der neuen Herausforderung.



Charlotte Löhr inmitten ihrer Schülerschar. Auf dem Plakat befindet sich ein Herz von jedem der 78 Schüler der Grundschule Eschenau.